



EFE

**La estación de la Molina, con los primeros esquiadores de esta temporada**

## Ganas de nieve en el arranque de la temporada

**BARCELONA** Aunque parecía que no iban a llegar nunca, el frío y las precipitaciones en forma de nieve de hace unos días han propiciado el inicio de la temporada de los deportes blancos en la gran mayoría de las estaciones de los Pirineos, tanto las catalanas como las francesas y las andorranas. Para estos días festivos y los del puente de la próxima semana se espera una gran afluencia de esquiadores. A la apertura parcial el pasado fin semana de Baqueira le han

seguido otras muchas. En el caso de Baqueira, las nevadas de los días anteriores han propiciado disponer de la práctica totalidad de sus 150 kilómetros de dominio esquiable con grosores de nieve de entre 40 y 55 centímetros. En las otras estaciones catalanas la nieve oscila entre los 10 centímetros en las cotas bajas de Port Ainé y los 60 que se registran en las altas de Port del Comte. En Boí Taüll y Vall de Núria la nieve alcanza los 40 centímetros; en Masella,

los 35; en La Molina, 30 centímetros, y en Espot, unos 25. En las estaciones gestionadas por Ferrocarrils de la Generalitat, este fin de semana se aplican tarifas reducidas en los forfaits para incentivar de este modo la presencia de esquiadores en este arranque de la temporada. La estación de Vallter es la única que todavía no tiene definida la fecha de apertura, aunque sus responsables confían en abrir, si el tiempo lo permite, a lo largo del puente. / Redacción